

*Moi, je suis la résurrection et la vie, dit Jésus.
Celui qui place toute sa confiance en moi vivra, même s'il meurt.*

Jean 11:25

Son épouse, Aimée

Ses enfants,

Amandine et son ami Cyril

Pierre-Yves

Ses petits-enfants, Malinka et Tao

Sa maman, Claire et sa tante Madeleine

Son frère, Christian et son épouse Catherine

ainsi que les familles parentes, alliées, amies en Suisse, en France et en
Afrique ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Bertrand COULLARD-DESCOS

qui nous a quittés paisiblement le 1er septembre 2018 à l'aube de ses
61 ans.

La cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne,
Chapelle B, le jeudi 6 septembre à 13 heures 30.

Bertrand repose au centre funéraire de Montoie.

En lieu et place de fleurs vous pouvez adresser un don à la ligue vaudoise
contre le cancer CCP 10-22260-0 ou l'Association OCI (orphelinat à
Madagascar) CCP 14-835504-1 (bénéficiaire Christian Coullard-Descos).

Un chaleureux merci au Docteur Lucien Perey, ainsi qu'au personnel de
l'hôpital d'Aubonne.